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Protokoll der 57. Sitzung des Integrationsbeirates Döhren-Wülfel 
 
am Dienstag, 03. September 2024, 18:00 Uhr 
im Rübezahltreff von SchMitt e.V., Rübezahlplatz 9, 30519 Hannover  
 
Beginn: 18:00 Uhr,  
Ende: 18:50 Uhr 
________________________________________________________________________ 
Anwesend: 
(verhindert waren) 
 
Herr Manfred Milkereit  Vorsitzender 
(Bezirksratsfrau Claudia Meier) BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – stellv. Vorsitzende 
(Herr Mohamed Atrach-Edelmann) 
Bezirksratsherr Dirk Battke SPD 
(Frau Heloisa Fernandes Vieira-Stein)   
(Frau Camila Horsten)  
(Stellv. Bezirksbürgerm. Gabriele Jakob) CDU 
(Bezirksbürgermeisterin Antje Kellner) SPD 
Frau Hamideh Mohagheghi   
(Herr Ngoc-Diep Ngo) 
(Herr Aliou Sangaré)  
(Frau Shirley Steinhusen) 
(Bezirksratsfrau Britta Waase) CDU 
(Frau Anna Welz) 
(Frau Olga Wiederholt) 
 
Von der Verwaltung: 
Herr Sven Berger Stadtbezirksmanagement 
 
 
 
 
1. Begrüßung  
Herr Milkereit begrüßte die Mitglieder des Integrationsbeirats und bedauerte sehr, dass nur so 
wenige Mitglieder bei dieser Sitzung anwesend waren.  
 
2. Protokoll vom 28. Mai 2024  
Das Protokoll wurde einstimmig und ohne Anmerkungen genehmigt. 
 
3. Entscheidung über Zuwendungsanträge  
Der Tagesordnungspunkt wurde abgesetzt, da keine Anträge vorlagen. 
 
4. Sachstand „Wir 2.0“ 
Herr Berger berichtete, dass die Drucksache Nr. 1839/2023 E1 am 29.08.24 vom Rat 
beschlossen wurde und stellte die wichtigsten Punkte für die Integrationsbeiräte in Hannover 
dar. Da in den letzten Jahren meist nur wenige Mitglieder an den Sitzungen oder 
Veranstaltungen des Integrationsbeirats teilgenommen haben, obliegt es dem Stadtbezirksrat 
Döhren-Wülfel eine mögliche Umbesetzung vorzunehmen.  
 
Um potentielle Mitglieder zu gewinnen, gab es den Vorschlag, dass sich der Integrationsbeirat 
am Adventsmarkt vor dem Nachbarschaftstreff und/oder beim Adventsmarkt der IDG auf dem 
Fiedeler Platz beteiligen könnte, um sich bekannter zu machen und zu werben. Herr Berger 
wird klären, unter welchen Voraussetzungen eine Teilnahme möglich ist. Das bedingt 
allerdings auch, dass sich genügend Mitglieder bereit erklären, mitzumachen. 
 
Frau Dr. Moghagheghi schlug zudem vor, in der Adventszeit einen Baum aufzustellen, an dem 
Kinder aus bedürftigen Familien ihre Wünsche für kleinere Geschenke anhängen können. Ein 
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solches Projekt gab es bereits am Stadtteilzentrum Stöcken. Aufgrund der aktuellen 
personellen Situation kann ein solches Projekt derzeit nicht realisiert werden, könnte aber zu 
einem späteren Zeitpunkt angedacht werden. 
 
5. Nächster Termin  
Die nächste Sitzung wird am Montag, 11. November 2024 um 18 Uhr in der 
Seniorenbegegnungsstätte Am Mittelfelde 104, 30519 Hannover stattfinden. 
 
 
6. Verschiedenes  
Es gab keine weiteren Anmerkungen.  
 
 
Herr Milkereit schloss die Sitzung um 18:50 Uhr. 
 
 
 
 
Manfred Milkereit Für das Protokoll 
Vorsitzender Sven Berger 
 


